

Programm der Fahrt nach Charbonnières-les-Bains vom 13. bis 16. Mai 2010

Donnerstag, 13. Mai

Am Nachmittag wird für alle, die im eigenen PKW oder per Flugzeug anreisen, die Besichtigung einer Ausstellung mit einem kleinen Vortrag über Naturschwimmbäder angeboten. Unser Inselbad dient dabei als Beispiel der exemplarischen Umsetzung..

6:00 Uhr Abfahrt des Busses am Parkplatz gegenüber der OMV Tankstelle

Wenn uns keine Staus aufhalten, planen wir am Nachmittag – wie schon vor 2 Jahren – eine etwas längere Pause nicht weitab von der Autobahn mit Gelegenheit zu einem kleinen Spaziergang. <u>Gegen 18:00 Uhr</u> wird unser Bus Charbonnières erreichen. Nach der ersten offiziellen Begrüßung und Willkommen verbringen wir den Abend in den Familien unserer Freunde.

Freitag, 14. Mai

An diesem Tag ist ein Ausflug in die malerische Stadt Le-Puy-en-Velay geplant. Sicher verdankt dieser Ort seine Ausstrahlung und Bedeutung als Ausgangspunkt für Pilger nach Santiago de Compostela seiner geradezu mystischen Lage auf und um einen erloschenen Vulkanschlot.

Den Abend lassen wir wieder mit unseren Gastfamilien ausklingen.

Samstag, 15. Mai

Der Vormittag steht im Zeichen Europas: Eine Ausstellung und ein Vortrag mit Bildern sollen unseren Nachbarn unsere Geschichte nahebringen: "20 Jahre nach Mauerfall und Wiedervereinigung" – Ein freies Europa.

Nach dem Mittagessen mit den Familien gibt uns Charbonnières die Möglichkeit zu einer typisch französischen Boule-Partie.

Um 18:00 Uhr gestalten die Chöre beider Orte eine gemeinsame Messe.

Der "Europäische Abend" bildet den Höhepunkt und Ausklang mit leckerem Essen, Tanz und Musik. Auch unsere Musikschule und die Volkstanzgruppe tragen zu diesem Fest bei.

Sonntag, 16. Mai:

Es heißt Abschied nehmen.

Um 9:30 startet der Bus wieder Richtung Heimat. Die Rückkehr ist gegen 21: 30 geplant.